



im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 25.11.2018

E-Mail Accounts für Bezirksausschussmitglieder

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, den BA Mitgliedern einen dedizierten E-Mail Server inklusive E-Mail Accounts (z.B. Vorname.Nachname@bezirksausschuss-muenchen.de) zur Verfügung zu stellen.

Begründung

Seit der Einführung von Alfresco soll die Kommunikation mit den BAs in der Regel nur noch papierlos geführt werden. Dies ist sehr zu begrüßen, denn so vereinfacht sich die Kommunikation immens, und die Umwelt wird durch die Vermeidung von Unterlagen in Papierform erheblich geschützt. Letztendlich entfallen auch die Kosten für die Versendung der Unterlagen.

Jedoch führt dies zu einem enorm erhöhten E-Mail Aufkommen, und die privaten E-Mail Accounts der BA Mitglieder laufen sehr oft voll.

Durch die Einführung eines zentralen E-Mail Servers kann auch der Datenschutz verbessert werden: Einerseits werden so private und „dienstliche“ E-Mails getrennt, und die E-Mail Daten können zentral vernünftig gesichert werden.

Diese Maßnahme ist ein weiterer Schritt zu einem erfolgreichen E-Government der LH München.

Antragsteller:

Felix Lang
Sven Müller